



PRESSEMITTEILUNG

München, 12. April 2019

Frank Borchardt ist neuer Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung Bayreuth

Offizieller Einstand: Am Freitag, 12. April 2019, führte der Präsident des Landesamtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung, Wolfgang Bauer, Frank Borchardt als neuen Leiter des Amtes für Digitalisierung, Breitband und Vermessung (ADBV) Bayreuth ein. Bei der Feierstunde im Landratssaal der Regierung von Oberfranken in Bayreuth verabschiedete er zugleich Borchardts Vorgänger Hermann Pröiß.

Von der Schmeller-Stadt in die Wagner-Stadt: Bevor Frank Borchardt als neuer Amtsleiter nach Bayreuth kam, war er viele Jahre an der Außenstelle Tirschenreuth des ADBV Weiden i.d.OPf. tätig. Studiert hatte der gebürtige Lübecker an der Hochschule der Bundeswehr in Neubiberg. Die ersten Berufsjahre verbrachte er dann in Oberfranken an der Außenstelle Coburg des damaligen Bayerischen Landesvermessungsamtes. Anschließend wechselte er für 16 Jahre in die Oberpfalz an das damalige Vermessungsamt Tirschenreuth. Dort war Borchardt stellvertretender Amtsleiter, Außenstellenleiter und u.a. zuständig für die Organisation des Außendienstes.

Zwischen Fichtelgebirge und Fränkischer Schweiz: Frank Borchardts neuer Amtsbezirk mit einer Gesamtfläche von 1.340 qkm umfasst die Stadt Bayreuth und insgesamt 33 Städte, Märkte und Gemeinden im Landkreis Bayreuth. Dort sind der neue Amtsleiter und die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des ADBV Bayreuth für rund 202.000 Flurstücke verantwortlich. Die Länge aller Flurstücksgrenzen ergibt zusammen eine Strecke von knapp 38.000 Kilometern.

In seiner Einführungsrede verwies Frank Borchardt auf die gute Zusammenarbeit mit den Kommunen und die stetige Herausforderung, möglichst viele Gemeinden beim Ausbau des schnellen Internets zu beraten und zu unterstützen.

Frank Borchardt ist verheiratet und lebt in Mantel bei Weiden i.d.OPf. Der neue Bayreuther Amtsleiter ist begeisterter Oldtimer-Fahrer und Schauspieler.

Im Rahmen der Feierstunde bedankte sich der Präsident Bauer bei Borchardts Vorgänger, Vermessungsdirektor Hermann Pröiß, der zum 08. Oktober 2018 das ADBV Weiden i.d.OPf. als Amtsleiter übernahm. Pröiß hatte das ADBV Bayreuth seit 2013 geleitet.

Weitere Informationen unter:

www.geodaten.bayern.de
www.adbv-bayreuth.de